

2 fois Présente 6 contes à thème biblique

Écrits par François Desnuelles, racontés par nos comédiens



Permettre à l'enfant de se poser, d'entendre, de regarder, de s'éveiller à sa vie intérieure...

Raconter une histoire :

écouter des mots, connus ou inconnus, mystérieux...

Raconter des images :

poser le regard sur les objets, les couleurs, les lumières...

Raconter des sons :

prêter l'oreille à la musique, aux rythmes, aux bruits, aux chuchotements...

Raconter avec son cœur :

s'ouvrir à la fragilité des instants, au silence, ouvrir la porte de son cœur...

Des spectacles de la petite section au CM2

4 représentations possibles par jour ★ 6 histoires aussi disponibles en livres et CD

Pour les enfants
de 2 à 7 ans



Il était une fois un petit berger

Une histoire sur la beauté de la création
Un petit berger habite dans un pays tout noir !
Un jour, il décide d'y mettre des couleurs...



Le jour se lève

Une histoire sur la parabole de la brebis perdue
Les caravanes arrivent du désert. Les marins rentrent au port. Tous, autour du berger, se sont donnés rendez-vous pour faire la fête sur la place du village. Mais il manque une brebis...



L'étoile

Une histoire de famille, de patience, le soir de Noël
Mathias, Maria et leurs quatre enfants habitent dans une grande et belle maison. Malgré le vent, la pluie, le froid, la neige et la glace, Mathias ne perd pas courage, il travaille sa terre ! Le soir de Noël, une étoile arrive...

600

écoles nous ont fait confiance et nous font revenir.

130 000

enfants sont repartis les yeux émerveillés.

Ils en parlent

Le spectacle de Il Était Deux fois sont simples et sobres. Par quelques bruitages, des lumières choisies et un décor inspiré, ils révèlent aux enfants la richesse d'une parabole ou d'un texte d'inspiration biblique. Des spectacles pour tous les enfants, quel que soit leur univers religieux ou familial. Ils touchent au cœur.

Roland Denolly, Directeur de l'école St Syméon (38)

Un spectacle rafraîchissant, apaisant et lumineux. Une réelle inventivité au service d'un message simple !

Jean Michel Cassard, Chef d'établissement La Croix (75)

Un décor et des personnages miniatures pour une grande et belle histoire contée avec beaucoup de talent. Avec calme et humour, Vincent a su captiver l'attention des petits et des grands et nous a permis de réfléchir sur notre quotidien et sur l'attention que l'on doit porter aux autres. Un grand merci.

Catherine Pommet, Cheffe d'établissement Notre Dame Ozanam (71)

Contact



Il était deux fois
Maison des Associations
1, rue Louis Martel
69630 CHAPONOST

☎ 06 86 47 03 76 ✉ contact@iletaut2fois.fr 🌐 www.iletaut2fois.fr

Nos comédiens



Vincent Buron Marianne Joigne

Chargée de production : Mireille Buron

Licence d'entrepreneur de spectacle PLATESV-R-2022-004295 délivrée par le Ministère de la Culture.

ComptaPartner*

Pour les enfants
de 6 à 12 ans



Petite histoire de voisinage

Une histoire sur l'accueil de la différence
La famille Martin habite un pays béni. Tout va pour le mieux. Un jour, sur un bateau, arrive la famille Voisin...



Il était une fois la Parole

Une histoire sur l'écoute de l'autre et la puissance de la Parole
Tous les matins, le roi chante la Parole qui habite son cœur. Un jour, les habitants du royaume en ont assez...



Le voyageur et la perle fine

Une histoire sur la confiance et l'abandon des habitudes
Un homme très riche part à la découverte de ce qui lui manque. Une histoire sur la persévérance et la recherche de sens.